

Un evento histórico para la educación técnica profesional en la región

# Primera ceremonia de Titulación del CFT Estatal de O'Higgins

En una emotiva jornada cargada de significado y alegría, el Centro de Formación Técnica Estatal de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins celebró su primera ceremonia de titulación, marcando un hito trascendental en la historia de la institución y de la región. El evento, que tuvo lugar en el centro de eventos Piedra Río en San Vicente de Tagua Tagua, contó con la participación de 69 estudiantes de las carreras de Técnico de Nivel Superior en Administración de Empresas y Técnico de Nivel Superior en Educación Parvularia, quienes recibieron oficialmente sus títulos tras gran esfuerzo y dedicación.

El acto estuvo presidido por el rector del CFT Estatal de O'Higgins, Octaviano Torres Muñoz, acompañado por autoridades comunales, equipo académico, docentes, funcionarios, además de los familiares y amigos de los titulados. El evento comenzó con la entonación del himno nacional, un momento solemne que inició una ceremonia cargada de simbolismo y reconocimiento.



En su discurso inaugural, el rector Octaviano Torres Muñoz destacó el impacto de este importante logro no solo para los titulados, sino también para la comunidad.

"Esta ceremonia no es solo un punto de llegada, sino el comienzo de un nuevo capítulo en sus vidas y en la historia de nuestra institución. Este grupo de titulados representa el compromiso del CFT Estatal de O'Higgins con la formación de profesionales técnicos de excelencia, quienes contribuirán activamente al desarrollo de sus comunidades y de la región. Ustedes son el ejemplo de que la educación puede trans-

formar vidas y construir un futuro mejor."

La ceremonia continuó con la entrega de diplomas de título a los 69 estudiantes, quienes fueron llamados al escenario entre aplausos y ovaciones. Cada título entregado representaba años de dedicación, sacrificio y superación personal.

Se realizaron distinciones especiales a los estudiantes más destacados de cada Escuela, reconociendo su excelencia académica, esfuerzo constante y espíritu. Estos premios reflejan el compromiso de la institución por fomentar altos estándares de calidad educativa y personal.



En representación de los egresados, Lady Diana del Pilar Figueroa, una de las tituladas ofreció un discurso

so cargado de gratitud y reflexión, recordando los desafíos enfrentados durante su proceso formativo y agradeciendo el apoyo incondicional de sus familias, docentes y compañeros:

"Hoy, al mirar hacia atrás, podemos recordar esos días llenos de incertidumbre, cuando dudamos si podríamos continuar. Recuerdo las noches largas de estudio, las pruebas que parecían insuperables, pero también recuerdo la fuerza interna que nos impulsó a seguir adelante. No fue solo nuestra capacidad intelectual la que nos trajo hasta aquí, sino la constancia, la perseverancia y, sobre todo, la resiliencia. Todos esos momentos de sacrificio, de esfuerzo y de trabajo en equipo, han sido los cimientos de este logro."

Este evento no solo representó un momento de celebración,

sino también el cumplimiento de la misión del CFT Estatal de O'Higgins de ofrecer educación técnica de calidad, alineada con las necesidades del entorno social y productivo de la región. Los egresados ahora se integran al mundo laboral como profesionales preparados para contribuir al desarrollo sostenible de sus comunidades.

En la ceremonia contamos con la presencia del senador Juan Luis Castro, quien destacó "...la llegada del CFT Estatal de O'Higgins ha venido a suplir una necesidad clave para la región, especialmente en la comuna de San Vicente de Tagua Tagua, fortaleciendo el acceso a la educación técnica de calidad y generando oportunidades para el desarrollo local."



La primera ceremonia de titulación del CFT Estatal de O'Higgins marca el inicio de una tradición que perdurará en el tiempo, reafirmando el compromiso de la institución con el progreso y bienestar de la región de O'Higgins y sus habitantes. Esta generación de titulados no solo lleva consigo conocimiento y habilidades técnicas, sino también los valores de excelencia, responsabilidad y servicio que los acompañarán a lo largo de sus trayectorias profesionales.



La Seremi de Educación, Alyson Hadad, subrayó la importancia del CFT Estatal de O'Higgins al señalar que "el rol que cumple hoy en día esta institución es fundamental, ya que forma a técnicos de nivel superior con altos estándares de calidad, capaces de responder a las necesidades de la región y del país. Este trabajo no solo impacta positivamente en la educación, sino que también fortalece el desarrollo económico y social, generando oportunidades concretas para jóvenes y adultos que buscan mejorar su calidad de vida a través del aprendizaje técnico y profesional".